
Школа №5 в годы Великой Отечественной войны. 

3 июня 1941 года школа №5, тогда неполная средняя или просто НСШ, провожала свой четвёртый выпуск 
семиклассников. Два класса с учителями, с директором Степаном Дмитриевичем Скрипиным (на фото во 
2 ряду 3-й слева), с заведущим Районо Николаем Михайловичем Шистеровым, в прошлом историком (во 
2 ряду 5 слева), с пионервожатой Ниной Иосифовной Исаковой (во 2 ряду 4  слева) и любимой тётей 
Таней – Татьяной Платоновной Самойлиной – техническим работником и сторожем (2 ряд 1 справа) с 
вымпелом за успехи в учёбе сфотографировались у стен родной школы. Кто-то из ребят мечтал учиться 
дальше. А тут война! 
В 1941 году директором школы была назначена учительница географии школы №1 Елизавета Ивановна 
Горохова. За её плечами был учительский институт, опыт руководства Шайтанской и Глинской школами 
Режевского района. Проводив на фронт двух сыновей, Елизавета Ивановна с головой ушла в работу. 
Завучем школы стала Софья Дмитриевна Патласова  - литератор. И весь коллектив школы в начале войны 
– одни женщины. Александра Михайловна Дорохина – математик, Александра Васильевна Лукина - 
учительница немецкого языка. Мария Георгиевна Костоусова, Александра Николаевна Калугина, Таисья 
Дмитриевна Малыгина, Глафира Фёдоровна Волынкина – учителя начальных классов. Среди них Галина 
Ивановна Абрамович, отработавшая в школе 27 лет. Отличник народного просвещения, Галина Ивановна 
в своих воспоминаниях писала: «В 1941 году в Реж стали приезжать эвакуированные семьи с детьми из 
Прибалтики , Белоруссии, Средней Азии, из Москвы, Ленинграда, Кирова. До сих пор в памяти 
серьёзные, не по-детски умные глаза этих эвакуированных ребятишек. Это были дети простых солдат и 
офицеров, которые писали нам письма с фронта, просили уделить их детям побольше внимания. Наши 
режевские женщины, у которых жили эвакуированные семьи, делили с ними последнее, чем были богаты 
сами. И мы, как могли, старались для них в школе. Собирали и приносили одежду, обувь, окружали их 
заботой и вниманием». 
Одной из проблем работы  в войну была переполненность школы. Директор Е. И. Горохова не раз 
поднимала этот вопрос перед Режевским райсоветом, настаивала на расширении школы за счёт 
строительства и на реорганизации её в среднюю – десятилетку. В Реже в то время средней была только 
одна первая школа. 
Да и само здание по улице Советской (ныне химлаборатория бывшего механического завода) было не 
только тесным, но и холодным. Поэтому первоочередной задачей директора было обеспечение школы 
дровами. Помогали и учителя, и ученики. «Никогда не забуду субботники по заготовке дров, - вспоминает 
Г. А. Абрамович. - Придёт сплав леса на пруд с верховьев реки. И мы все вместе: учителя, ученики, 
технические работники – вытаскиваем по брёвнышку из воды. Бывало, и вымокнем тут все. Потом колем, 
складываем в поленницы. А в награду за труд дополнительные к пайку по 100 граммов хлеба или по 
пряничку давала нам Елизавета Ивановна Горохова. Какая это была для детей и для нас, взрослых, 
радость». 
Немалую роль в жизни школы играла пионерская организация. В 1940 году пионервожатой стала 
работать Нина Иосифовна Исакова. В своих воспоминаниях Н. И. Исакова написала: «Быть пионером в то 
время для ребят значило многое. Пионер, значит, первый во всём: в учёбе, в спорте, в труде. И ребята 
старались быть такими. Летом – походы, зимой – вылазки на лыжах, осенью – помощь колхозу в уборке 
урожая, тимуровская работа, пионерские сборы. Особенно дисциплинировал школьников спорт. Все 
мальчики обязательно хотели быть значкистами ГТО (Готов к труду и обороне), ГСО (Готов к санитарной 
обороне), ПВХО ( - к противохимической обороне). Спортом, закалкой все мы готовились к будущему. А 
оказалось – к войне». 
В 1942 году Нина Иосифовна Исакова, как и многие режевляне, добровольно ушла на фронт. 
В 1943 году с фронта после тяжёлого ранения вернулся Михаил Иванович Четверкин, который в пятой 
школе стал вести военное дело  и физкультуру. Мужское плечо было большой поддержкой женскому 
коллективу учителей. С 1940 года всю войну в школе №5 учился Борис Иванович Красильников, ветеран 
механического завода, коренной режевлянин, который хорошо помнит Михаила Ивановича Четверкина: 
«Бывший военный, он во всём любил порядок. Сразу взялся за дисциплину, ввёл в школе пропускную 
систему. На входе старшие школьники стояли с винтовкой со штыком. Всем сделали пропуска. Может 
быть, сейчас кому-то это покажется чересчур строгим, но тогда, в войну, это нас дисциплинировало. На 
уроках Михаил Иванович учил нас ходить строем, ползать по-пластунски. В тире, что находился на 
берегу пруда, где теперь парк третьей школы, учил стрелять из малокалиберной винтовки, а на Белом 
камне мы стреляли из настоящей боевой винтовки образца 1898 года. Запомнился на всю жизнь один 
эпизод. Мы учились во 2-ю смену. Михаил Иванович вывел нас на пруд. Было очень холодно, и, чтобы 
нас согреть, он предложил нам бороться с ним. Он всегда ходил в солдатской шинели. И в ходе нашей 



«борьбы» у него оторвался хлястик. Он увидел это, построил нас и спрашивает: «Кто это сделал?» Все 
молчат. Кто оторвал, и сами не знаем. Тогда он говорит: «Ну, раз не сознаётесь – всем наряд вне очереди 
– пилить дрова». У всех у нас отцы были на фронте. У многих, в том числе и у меня, уже погибли. И 
Михаил Иванович Четверкин был для нас, пацанов, вместо отца. 
В 1944 году Михаил Иванович Четверкин из-за обострившихся ранений, полученных на фронте, 
вынужден был оставить школу. Военруком стал тоже фронтовик Владимир Александрович Лагунов. 
В 1942 году по всей стране была введена карточная система и строго регламентированы нормы выдачи 
хлеба. Для взрослых суточная норма составляла 800 граммов, для детей – 300 граммов. Это было 
катастрофически мало. Одноклассница Б. И. Красильникова Людмила Авдюкова в газете «Режевская 
весть» за 14 января 1996 года в воспоминаниях о своём детстве написала: «Мы были плохо одеты, обуты. 
В школе нам стали давать по 50 граммов хлеба, однако при делении было много крошек, тогда стали 
давать по 100 граммов через день. Но мы чем могли, старались помочь фронту. Собирали металлолом, 
ездили в деревни Останино, Гурьино на уборку картофеля». 
Для учителей и учеников школы работа в колхозах была частью их жизни. До сих пор в архиве 
управления образования хранятся официальные документы – приказы районо  военного времени за 
подписью зав. роно Н. М. Шистерова, которые повествуют: «Учащихся 1-4 классов использовать на сборе 
колосьев целые дни до 1 сентября, а с 1 сентября после занятий выводить на сбор колосьев по 3 часа. 
Предупреждаю руководителей школ на период уборки надо мобилизовать учителей и учащихся, работать, 
не считаясь со временем» (из приказа №166 от 23 августа 1942 года).  
«Директору НСШ №5 Гороховой к 10 июня сего года скомплектовать 5 школьных отрядов в количестве 
100 человек из учащихся 6-7 классов на сельскохозяйственные работы. 
Во время работы в колхозах всем учащимся завести полевые книжки и поставить точный учёт  выработки 
трудодней» (из приказа №70 от  7 июля 1943 года). 
«Установлено, что учащиеся в массовом порядке получают освобождение от сельскохозяйственных работ 
и многие ушли на производство. Приказываю: директорам средних школ и НСШ объявить всем 
учащимся, подлежащим на с/х работы, что справки об освобождении считаться действительными не 
будут, а требуется освобождение специальной комиссии» (из приказа №104 от 24 июня 1942 года). 
Тех, кто не выдерживал с августа до первого снега  жить и работать в невероятно тяжёлых условиях, были 
единицы. А большинство детей, как вспоминают они сами – теперь уже ветераны, мирилось и терпело, 
объясняя всё одним словом – война! 
В 1943 году после окончания Нижнетагильского педагогического института в Реж приехала Елизавета 
Григорьевна Щербакова. По распределению она была направлена работать в пятую школу учителем 
русского языка и литературы, и 30 лет она посвятила себя детям. При жизни Е. Г. Щербакова написала 
воспоминания о своей жизни, о работе в пятой школе. С особой благодарность она говорит о своей 
наставнице, директоре школы Елизавете Ивановне Гороховой: 
- Она умела расположить к себе с первого слова, с первого взгляда. Всех, кто приходил работать в школу, 
встречала радушно. По-матерински оберегала меня. Когда я пришла в школу, больше всего боялась, что у 
меня не будет дисциплины. И с ребятами поэтому старалась быть построже и называла их в основном по 
фамилиям. А Елизавета Ивановна, наоборот, ребят звала больше по именам. Походила ко мне на уроки и 
говорит: «Ты помягче с детишками, Лизонька». Потом я и сама поняла, что излишняя строгость в 
общении с детьми совсем не обязательна. Время в войну было тяжёлое. Бедность большая. Не хватало 
бумаги, учебников, но дети всё равно старались учиться. Многие наши трудности в войну скрашивались 
добрыми отношениями между собой: взаимовыручкой, вниманием, поддержкой. Всё друг о друге знали. 
У кого как в семье. У кого кто воюет и где, а горе, которое часто приходило в дома и семьи наших детей, 
мы тоже делили вместе. 
Никогда не забуду, как мы выпускали семиклассников. Елизавета Ивановна через директора Орса по 
фамилии Фай достала для ребят царское по тем временам угощение: сахар для чая, печенье, конфеты. Как 
наши полуголодные дети, жившие всю войну на картошке да морковке, были рады этому! 
В цепкой памяти учеников пятой школы и страшный пожар в Реже, который случился 19 мая 1943 года, 
когда выгорел целый квартал улицы Красноармейской и правая часть улицы Ленина. Тогда всей школой 
учителя, ученики, выстроившись цепочкой от пруда, передавали из рук в руки вёдра с водой, помогая 
тушить пожар, а потом всем миром  помогали погорельцам. 
А когда наши войска стали продвигаться на Запад, гнать врага с нашей земли, общее настроение учеников 
и учителей в школе стало лучше. Дети стали чаще улыбаться.  Эвакуированные ребятишки ждали отъезда 
домой. «Когда закончилась война, - вспоминает Г. И. Абрамович, - как они ждали, когда за ними приедут. 
А когда их забирали, спрашивали, беспокоились: «Галина Ивановна, а когда же приедут за Вами?» Узнав, 
что ехать мне никуда не надо, Реж – мой родной город, прощаясь, обещали писать письма. И многие 



писали потом долго, долго». Всю жизнь Г. И. Абрамович хранила фотографию своего ученика Вити 
Бутыльского, на обороте которой простой ручкой чернилами написано: «На память Галине Ивановне 
Абрамович от ученика 4 класса Вити Бутыльского». После смерти учительницы родные передали фото в 
школу для истории. В 1945 году всей школой ходили на вокзал встречать любимую пионервожатую Нину 
Иосифовну Исакову. Она служила в составе 152 дивизии 1 Украинского фронта. Участвовала в обороне 
Москвы, Кракова. С наградами возвращалась домой. Дождалась своих сыновей с фронта и директор 
школы Елизавета Ивановна Горохова. Наверное, Господь воздал этой женщине, военная страница жизни 
которой прошла через это повествование. 
Только такие люди, как Елизавета Ивановна Горохова, умные, сильные, волевые, крепкие духом должны 
были стоять у руля большого предприятия или маленькой Режевской школы №5, чтоб нашему народу 
удалось выстоять и победить в 1945 году. 
Л. Крылова, выпускница восьмилетней школы №5 1971 года. 

 Дороги благоустраивают. 

В частном секторе Режа осуществляется профилирование дорог. Они стали значительно ровнее, и 
автомобилистам не приходится теперь ехать по дорожному полотну со скоростью 5-10 километров в час. 
Как сказал начальник управления городским хозяйством Э. Шашков, благоустроительные работы будут 
продолжаться и дальше. В планах – завершение благоустройства улицы Пролетарской, куда уже завезён 
щебень для отсыпки дороги. Кроме того, коммунальщики убирают наиболее опасные тополя: недавно 
такое дерево было спилено по ул. Трудовая, 8.  
Галина ПОПОВА. 

 Дышим диоксидами серы и азота. 

На сайте Министерства природных ресурсов Свердловской области объявлены итоги мониторинга уровня 
загрязнений воздуха в городах, где ведётся круглосуточное наблюдение за содержанием вредных 
веществ. По итогам второго квартала Реж в числе четырёх городов вошёл в разряд населённых пунктов с 
высоким уровнем содержания диоксида серы и диоксида азота. Ещё в трёх городах области уровень 
загрязнений признан очень высоким. 
Людмила НИКОНОВА. 

 Как живёшь, страна? 

Россия 
       По прогнозам Минсельхоза, зерна в этом году удастся собрать не больше 85 миллионов тонн против 
97 миллионов, что были в прошлом году. Виной всему засуха. Однако роста цен на хлеб можно не 
опасаться, заверил президент Российского зернового союза А. Злочевский. 
       Стало окончательно ясно, как власти собираются решать проблему бюджетного дефицита, который 
составит в этом году около 5% ВВП, в следующем по плану — 4%. Пока что она решается путем 
проедания резервного фонда, сократившегося с более чем 60 млрд. долларов на 1 января до менее чем 40 
млрд. долларов на начало июля. Платить за дефицит придётся нам — растущими налогами. Повышение с 
2011 г. страховых взносов изымет у бизнеса более 2% ВВП. В дополнение к этому правительство 
готовится ввести ежегодное повышение акцизов на бензин в 2011–2013 г.г. — с сохранением 
транспортного налога, который ранее в обмен на увеличение бензиновых акцизов обещали отменить. 
       Глава Пенсионного фонда России А. Дроздов на совещании, посвящённом проблемам пенсионного 
обеспечения в Северо-Кавказском федеральном округе, сообщил, что в России порядка 17% работающих 
граждан получают зарплату менее тысячи рублей в месяц. Он отметил, что дальнейший рост пенсионного 
обеспечения может произойти только в виду роста фонда заработной платы, а указанные данные 
статистики говорят, что заработная плата выплачивается не всегда «в белую». 
       В Совете законодателей готовятся новые законодательные решения о дополнительных мерах по 
борьбе с коррупцией. Предлагается несколько кардинальных мер против продажных чиновников: лишить 
их возможности получить условный срок, признать для взяточников работу в правоохранительных 
органах отягчающим вину обстоятельством. Сенаторы должны в короткий срок доработать свои 
предложения с учётом тех замечаний, который сделал на Совете законодателей президент. 
       Совет Федерации РФ одобрил «Закон о теплоснабжении». Надзорные органы получают законное 



право контроля за энергетиками. Это означает, что ведомственные споры, связанные с госрегулированием 
цен на рынке теплоносителей, будут вестись на строго оговорённом судебном поле. И теперь в судах не 
надо будет потрясать принятыми на уровне городской администрации распоряжениями, а просто 
сослаться на закон. Документ предусматривает, что развитие систем теплоснабжения муниципалитетов и 
распределение тепловой нагрузки потребителей между источниками тепловой энергии должен 
осуществляться только на основе и в соответствии со схемой теплоснабжения. В части обеспечения 
надежности теплоснабжения прописана процедура проверки готовности к отопительному периоду, в том 
числе в соответствии с правилами оценки готовности. 

Область 
Состоялась рабочая встреча Президента России Д. Медведева с губернатором Свердловской области А. 
Мишариным. Александр Сергеевич проинформировал Дмитрия Анатольевича о социально-
экономической ситуации в регионе, в частности, обсуждались меры по борьбе с безработицей, ситуация с 
нехваткой детских садов. 
20 июля на заседании правительственной комиссии по содействию в обеспечении устойчивой 
деятельности хозяйствующих субъектов, которое провёл председатель правительства Свердловской 
области А. Гредин, рассматривались проблемы Красноуральска и Артёмовского при подготовке к новому 
отопительному сезону. 
Кроме того, на заседании были заслушаны предложения представителей Режевского механического 
завода и Баженовской геофизической экспедиции по погашению долгов в бюджет и внебюджетные 
фонды. Так, Режевской механический завод имеет долги в бюджет в размере 18,4 млн. руб., а сумма 
задолженности по страховым взносам в Пенсионный фонд России за 2009 год составила 10,9 млн. руб. 
Представители предприятия заверили председателя правительства Свердловской области, что до конца 
июля все долги в бюджет будут погашены и попросили лишь дать им  отсрочку по выплате пеней и 
штрафов. А. Гредин отметил, что областное правительство готово помочь РМЗ в загрузке производства, в 
том числе в рамках программы кооперации. Завод вполне может выпускать комплектующие не только для 
АвтоВАЗа и КамАЗа, но и других машиностроительных предприятий.  
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА. 

 На фронтах городского хозяйства. 

На очередную встречу пригласил журналистов заместитель главы РГО по вопросам жилищно-
коммунального хозяйства, строительства, транспорта и связи Г. Сухов. После выхода из отпуска главы 
РГО Д. Батищева, который переключил на себя ряд ответственных функций, у Германа Александровича 
стало больше времени для решения своего круга вопросов. 

Задачи сегодняшнего дня 
Мы начали заполнять водой трубопровод на станцию Стриганово, где уже два месяца жители были без 
воды. 
Наконец-то начали работы по ремонту городских дорог. Правда, пока недостаточно, и опять наступили на 
те же грабли: нарезали ямы, потом долго ждали и лишь в конце прошлой недели начали производить 
асфальтирование. Но я надеюсь, что в ближайшие два дня ремонт будет произведён. 
На предприятии «Гамма» приступил к работе конкурсный управляющий. С его помощью более активно 
будет проводиться взыскание задолженностей и закрытие долгов по заработной плате перед работниками 
предприятия. 
Идут обычные плановые работы. Произвели перераспределение городского бюджета: выделены 
дополнительные средства на подготовку к зиме. 

Контакта не получается 
На прошлой неделе я провёл сбор представителей управляющих компаний и товариществ собственников 
жилья, которые хотели встретиться с представителями управляющей компании «Гавань» и расчётно-
кассового центра. Но ни из УК «Гавань», ни из РКЦ никто не явился, что характеризует их отношение к 
контактам, к сотрудничеству с остальными муниципальными предприятиями и предприятиями ЖКХ. 
Управляющие компании и товарищества собственников жилья имеют много претензий к этим 
организациям как по передаче технической документации, так и по движению финансовых потоков, 
которыми, получается, РКЦ управляет совершенно самостоятельно. 
По той же причине – из-за недостатка контактов между УГХ и УК «Гавань» – мы сегодня наблюдаем на 



фасадах домов сразу по две адресных таблички. Управлению городским хозяйством было предписано 
заказать номера и установить их, что и было сделано. Потом неожиданно эти номера стала дублировать 
УК «Гавань». Сейчас постараемся сделать так, чтобы эти таблички хотя бы не висели друг на друге, а 
были бы размещены попригляднее. 

«Горячая» тема: горячая вода 
Пока не могу назвать конкретных сроков, когда будет подана горячая вода. Предприятие «Тепло» 
(котельная Гавани) ведёт переговоры по своим долгам «Севергазу». Предприятие «Теплоснабжающая 
компания «Реж» решает свои вопросы по задолженности за электроэнергию. На прошлой неделе на 
встрече с представителями «Свердловэнергосбыта» и «ТСК «Реж» мы определили сроки закрытия 
задолженностей.  При проведении первых платежей «Свердловэнергосбыт» пообещал включить 
электроснабжение котельных и тепловых пунктов для того, чтобы ТСК «Реж» могла бы выполнить 
плановые работы по подготовке к зиме. Думаю, к подаче горячей воды мы подготовимся к середине 
августа – если запустим насосно-фильтровальную станцию, потому что без неё мы горячее 
водоснабжение подавать не сможем. Сейчас весь город и станция Стриганово находятся на 
водоснабжении с Липовского водозабора и рефтинских скважин. Этих объёмов воды не хватит для 
горячего водоснабжения, поэтому основная задача – запуск насосно-фильтровальной станции, которая 
обеспечит часть города водой из другого источника. Мы долго не могли найти специалистов, которые 
взялись бы за восстановление насосно-фильтровальной станции, но сейчас эта работа уже ведётся. 

Нет средств на льготные билеты 
ОТ РЕДАКЦИИ. Мы адресовали Герману Александровичу вопрос, который задают владельцы льготных 
проездных билетов. Напомним: после монетизации льгот на транспорт по примеру некоторых территорий 
в Реже ввели льготные проездные для удобства пассажиров. Но уже в самом начале у перевозчиков было 
много сомнений в целесообразности введения льготных проездных. И вот чем обернулось: купив за 300 
рублей проездной, льготник вынужден платить ещё по 10 рублей за каждую поездку, потому что 
автобусов, где действует льготный проездной, осталось мало и их попросту не дождёшься. Отсюда 
вопрос: стоит ли покупать льготный проездной на следующий месяц? 
- Я думаю, от льготных проездных придётся отказаться, потому что в бюджете РГО нет денег на 
компенсацию затрат, которые получаются у перевозчиков. 

Порядок надо наводить общими силами 
ОТ РЕДАКЦИИ. Новый детский городок на Быстринском стал доставлять немало неприятностей жителям 
близлежащих домов. Они сообщают, что его территория захламлена, замусорена. Никто здесь не убирает 
и не следит за порядком, некоторые аттракционы уже сломаны. Часто сюда приходят компании взрослых, 
распивают спиртные напитки, хулиганят, шумят. Кто наведёт порядок? 
- Мы организуем уборку мусора. Но значительно сложнее навести общественный порядок. Этот вопрос 
надо как-то решать всем вместе, с привлечением милиции и общественности. 
Записала Людмила НИКОНОВА. 

 Огонь взят под контроль. 

В городе запахло дымом, в воздухе повисла серая дымка. Как сообщили пожарные, в Реже обстановка 
спокойная: за два жарких выходных дня зарегистрировано всего пять незначительных возгораний, 
которые своевременно ликвидированы. 
А дым идёт со стороны Першино, где в 71-м квартале в субботу загорелся лес. На ликвидацию пожара 
срочно направлены техника и люди Режевского лесничества. Очаг пожара – 5 гектаров – опахали 
трактором. Сейчас огонь взят под контроль. 
С большой вероятностью можно предположить, что этот пожар – результат небрежности и 
безответственного поведения в лесу отдыхающих. 
Людмила НИКОНОВА. 

 Ответственность муниципалитетов за перепись населения. 

14 мая 2010 года вступил в силу закон Свердловской области №29-ОЗ о наделении органов местного 
самоуправления муниципальных образований Свердловской области государственными полномочиями 



по подготовке и проведению Всероссийской переписи населения. 
Согласно закону органы местного самоуправления ответственны за: 
- обеспечение охраняемыми объектами, оборудованными мебелью, средствами связи и пригодными для 
обучения и работы лиц, привлекаемых к сбору сведений о населении; 
- обеспечение охраняемыми помещениями для хранения переписных листов и иных документов; 
- предоставление транспортных средств и средств связи, необходимых для подготовки и проведения 
переписи. 
Денежные средства на данные задачи поступают в виде субвенций из федерального бюджета. 
В настоящее время администрация РГО занимается подбором помещений для переписных кадров. 
Ежемесячно муниципалитет отчитывается перед органами государственной власти за осуществление 
передаваемых им полномочий, а также за расходование субвенций из федерального бюджета. 
В. РЕВЕНОК, 
уполномоченный по переписи. 

 Пропавший ребёнок так и не найден. 

Сводки оперативной обстановки по Режевскому городскому округу в последнее время вызывают 
удивление: если ранее среди зарегистрированных происшествий преобладали кражи, то сегодня на 
лидирующих позициях межличностные конфликты. Так, по сообщению штаба ОВД по РГО, за минувшую 
неделю на территории округа было зарегистрировано 122 происшествия, из них краж – 11. В 
медицинском вытрезвителе «отдохнули» и поправили своё здоровье 19 режевлян. А теперь подробнее о 
некоторых происшествиях. 
23 июля в лесном массиве в районе с. Черемисского был обнаружен труп неизвестного мужчины. В этот 
же день по ул. Комсомольской повесилась пожилая режевлянка. 24 июля в приёмный покой ЦРБ 
доставлена гражданка К. с отравлением таблетками. 25 июля сотрудники «скорой помощи» сообщили, 
что в пос. Первомайском ими обнаружен мужчина с ножевым ранением. 
Продолжается розыск 5-летней Юлии Захаровской. Сообщаем об этом специально, поскольку в городе 
муссируют самые различные слухи на эту тему. Режевской прокурор В. Мухамадеев, лично курирующий 
поиски ребёнка, сообщил, что сейчас правоохранительные органы проверяют различные версии, но пока 
желаемого результата достигнуть не удалось. Хочется призвать жителей округа быть внимательнее к 
своим детям. Сообщения в ОВД только подтверждают, что некоторые граждане относятся к своим 
родительским обязанностям спустя рукава. Например, 18 июля в «дежурную часть» поступило 
сообщение, что женщина оставила без присмотра своего малолетнего ребёнка. 19 июля в неизвестном 
направлении ушёл из дома 7-летний мальчик (после его нашли). 24 июля в приёмное отделение ЦРБ была 
доставлена девочка 2006 года рождения с термическими ожогами. 25 июля у женщины из магазина ушёл 
3-летний сын (в дальнейшем мальчика разыскали). Может, пора менять отношение к детям и уделять им 
больше внимания? 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

 Режевские автогонщики на чемпионате УрФО. 

В Первоуральске прошёл IV этап чемпионата УрФО по автокроссу на легковых автомобилях. 
Режевлянин Иван Татаринов упорно боролся на трассе за первое место, но в конце дистанции из-за 
неполадки в моторе ему пришлось снизить скорость. На нейтральной передаче он пересёк финишную 
прямую третьим. 
Шестое место занял режевской гонщик Антон Самуилов. Впервые принявший участие в автокроссе 
Алексей Петровых пришёл одиннадцатым. Алексей Чанчин по техническим причинам сошёл с 
дистанции. 
Соб. инф. 

  


